La Ville-du-Bois en pleine métamorphose

▶ Prêt-à-porter hommes, femmes et enfants mais aussi chaussures, décoration, sandwicheries... Construit autour d'un hypermarché Carrefour au bord de la nationale 20, le centre commercial de la Ville-du-Bois s'agrandit spectaculairement, passant de 22 000 à 55 000 m², acquérant ainsi une véritable envergure

régionale. Mercredi demier, les premières boutiques toutes neuves ont ouvert leurs portes alors que les travaux ne sont pas encore tout à fait achevés. D'autres magasins – en tout, près d'une quarantaine – suivront dans les jours à venir d'ici à l'inauguration officielle, le 14 septembre. Une fois terminé, cet empire dédié à la consom-



LP/Benjamin JEROME.

mation comptera un parking de 2 162 places, une galerie marchande de 85 boutiques (contre 45 avant) et une demi-douzaine de moyennes surfaces comme Boulanger, Gémo, Sport 2000, Norauto, Médiastore... L'opération a également permis à Carrefour de s'agrandir et d'ouvrir des commerces de paraphar-

macie, de téléphonie, de bio, de rôtisserie-pizzeria... En tout, l'extension pourrait permettre la création de 300 emplois. Dans les couloirs de la galerie, des panneaux rassemblent les annonces. Beaucoup de nouvelles enseignes cherchent encore des vendeurs ou des responsables de magasin.

BJ.